

NATURSCHÖNHEIT

MONT-SOLEIL

Mit der Standseilbahn von Saint-Imier aus gelangt man auf den Mont-Soleil, ein Muss für Outdoor-Fans und alle, die sich für erneuerbare Energien interessieren.

Mit seinen Wytweiden und dem Lehrpfad über erneuerbare Energien ist der Mont-Soleil ein von allen geschätzter Naturschauplatz. Der Sentier des Monts, der vom Mont-Soleil zum Mont-Crosin führt, bietet Spiele und Informationen zu erneuerbaren Energien, Fauna, Flora, Klimaerwärmung, Geologie und Wetter. Entlang des Weges warten Entdeckungen auf die Wanderer: riesige Felder mit Sonnenkollektoren, ein astronomisches Observatorium, Windräder, die durch ihre Größe und Eleganz faszinieren, aber auch ein Panoramablick auf die Alpen und den Jura.

Der Chasseral und seine Antenne tauchen an den Konturen der Wege auf, die den Mont-Soleil säumen. Mit seinem flachen Gipfel, der eine Höhe von 1.291 m erreicht, bietet der Ort Wege, die für jedermann zugänglich sind.

Neben dem Sentier des Monts gibt es auf dem Mont-Soleil zahlreiche weitere Aktivitäten. Besucher können an Führungen durch das Sonnenkraftwerk und die Windräder teilnehmen oder das astronomische Observatorium bei Tag oder Nacht besichtigen und dabei die Sonne und die Sterne beobachten. Außerdem bietet die Standseilbahn verschiedene Aktivitäten an, wie z. B. Fahrten mit dem Segway, dem Roller oder im Winter mit dem Telebob. So können Sie Groß und Klein begeistern!



